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Annexe




Résumé:

Notre travail de recherche s’inscrit dans le cadre de la relation intrinséque entre le centre

historique et les ambiances urbaines.

Sur le cas du Centre Historique de Constantine, plus précisément la rue Mellah Slimane, cette

rue commercante qui structure la Souika, en essaye de voire les différentes ambiances

urbaines qui caractérisent cette rue patrimoniale.

Ce mémoire montre la mise en valeur du patrimoine urbain par la mise en valeur des

ambiances.

Notre recherche confirme que les ambiances urbaines influent nos morals et refletent nos
esprits. De cela, la réhabilitation des ambiances d’une rue commergante afin d’introduire une

mise en tourisme par la création des circuits touristique.

Les Mots clés

Constantine — centre historique —patrimoine- ambiance urbaine — rue commercante




4 i

Ay peaal) o) sVl Ay Sl ) ) oy 55 A 4 sall A83all jla) penn jaay Uing ¢ gange

Jslas 48 gl dSagt (A A pladll Gkl o Glasles =3 & LS sy diphaind dagaal A0 )W S el Al 4
LA okl s Ly i il 3y jlianl) ol sl Cilis ) Al

Ag paal) ol a1 dad cpat ) e galll DA (e g _pmaal) &) il Aad i 5 jleda) ) x5 Shall 028

Ge Al 5okl eon ol sal Jialisale) Ua (a5 Lele (uSaiiy Ll sine o 555 4 juaall o) 52 o) S5 Uiy
il s (3l Aalud) 5k DA

. /

ABSTRACT

Our research work registers as a part of intrinsic relation between historical centre and urban
ambiances.

On the case of Constantine’s historical centre .more precisely the street Mellah
slimane, this commercial street which structures Souika, we try to see the different urban
ambiances which characterize this patrimonial street .

This research identifies the emphasizing of urban heritage by appeal has them emphasizing of
ambiances.




Our research confirms that urban ambiances have an influence on out morals and
reflect our minds .from here, rehabilitation of ambiances of a commercial street to introduce
the tourism development.




